

2023年4月25日(火)

※ 4月23日(日)に第2回洞口道場静岡場所を開催いたしました。

40数名の方々が参加。

男子中高生も4人参加。

久しぶりにキラキラした目を見て、「日本も捨てたもんじゃないなあ」と感じた次第です。

静岡の方々も「為替」と「金や金貨」には大変興味をお持ちのようでした。

静岡幹事長・スタッフの皆様、大変お世話になりました。

3ヶ月後を楽しみにしております。

ちなみに、7月に第1回洞口道場帯広場所が、9月に第1回沖縄場所が開催予定です。

各エリアに在住の皆様、飛んでいきますので、ぜひお声がけください！

① ニデック

ニデック(旧日本電産)は24日、2024年3月期の連結純利益(国際会計基準)が前期比3.7倍の1650億円と2期ぶりに最高益になる見通しだと発表した。中国の電気自動車(EV)需要を取り込み、EVの基幹部品が初めて黒字転換する。

景気の先行指標と目されるモーターを手掛けるニデックの業績見通しは、今後の製造業を占う意味がある。

⇒ 世界景気を判断する場合、ニデックの業績動向や株価は大変参考になります。

今後の株価に要注目ですね。



② ユーロ

昨年 10 月の 148.39 円を一時突破。

対円だけではなく米ドルに対してもかなり買われています。

ドルインデックスはかなり弱いですね。



③ 銀

ドル建て銀価格が堅調。

貴金属の中で循環物色が行われているようです。

